

**Dr. Stephan Pernkopf**  
LH-Stellvertreter

Landtag von Niederösterreich  
Landtagsdirektion  
Eing.: 24.03.2020  
zu Ltg.-1020/A-4/127-2020  
-Ausschuss



Herrn Präsident  
des NÖ Landtages  
Mag. Karl Wilfing

St. Pölten, am 24. März 2020

LHSTV-P-L-397/153-2020

im Hause

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage der Abgeordneten Mag. Scheele betreffend Absiedelung des Rehabilitationszentrums Weißer Hof der Allgemeinen Unfallversicherungsanstalt, zu Zahl Ltg.-1020/A-4/127-2020, darf ich festhalten, dass meinerseits keine Zuständigkeit gegeben ist.

Die Rehabilitation ist ein wichtiger Bestandteil des österreichischen Gesundheitswesens. Maßnahmen der medizinischen Rehabilitation liegen im Verantwortungsbereich des jeweils leistungszuständigen Sozialversicherungsträgers. Die beste Versorgung für die Patientinnen und Patienten müsste dabei oberste Priorität haben.

Mit freundlichen Grüßen

LH-Stv. Dr. Stephan Pernkopf eh.

